

Liebe Eltern der Rudolf-Tonner Schule,

27.3.24

die lange Zeit zwischen Weihnachten und Ostern nähert sich dem Ende zu. Neben dem Unterricht fanden wieder viele schöne Aktivitäten statt. So erinnern wir uns gerne an die Tischtennisminimeisterschaften oder das Sportfest für die Kleinen. Unsere Tischtennismeister konnten sich sogar auf Kreisebene behaupten und sind nun für das Bezirksfinale in Kiel Anfang Mai qualifiziert. Letzte Woche nahmen über 30 Kinder an der Qualifikation zum Helgolandmarathon teil, 6 Kinder konnten sich durchsetzen, aber alle anderen Kinder haben auch ihr Bestes gegeben.

Ganz besonders war auch unsere große Karnevalsfeier in der Sporthalle, die vom Veranstaltungsteam Frau Reese, Frau Ailland und Herrn Klenk toll vorbereitet wurde.

Sehr erfolgreich war unsere Schule auch bei der Matheolympiade, zwei Schüler haben die Qualifikation zum Landesentscheid geschafft. Herzlichen Glückwunsch an alle Qualifizierten.

Auf dem Pausenhof konnten wir nun endlich unsere Spielehütte eröffnen. Frau Reese und Frau Ailland haben am letzten Wochenende selbst noch Hand angelegt, die Hütte gestrichen und das Spielzeug eingeräumt. Vielen Dank für diesen tollen Einsatz für unsere Kinder. Das Angebot wird schon gut genutzt. Dank des Sponsorenlaufes und Ihrer Spendenbereitschaft letztes Jahr ist die Spielzeugkasse immer noch gut gefüllt, so dass wir die Hütte gut bestücken konnten und auch bei Bedarf das Angebot noch erweitern können.

bitte wenden

Adresse Preußerstraße 6
24536 Neumünster

Telefon 04321 / 9425410

Fax 04321 / 9425409

email rudolf-tonner-schule@neumuenster.de

Bankverbindung: Volks - und Raiffeisenbank

IBAN: DE4421 2900 1600 9419 5940

Der Neubau ist voll im Plan, die Außenfassade, die schon gut erkennbar ist, finden wir sehr gelungen und einmalig in Neumünster. Zurzeit sieht es so aus, dass wir nach den Herbstferien umziehen können.

Unser aktualisierter Jahresterminplan ist für Sie auf unserer Homepage ersichtlich. Hier schon mal der Hinweis auf den 16.5.24 und 17.5.24(Tage vor Pfingsten), an diesen Tagen ist schulfrei, da dort unsere schulinternen Fortbildungstage der Lehrkräfte stattfinden.

Eine Zeitlang war die Toilettensituation schwierig, nun haben wir neben der Innenaufsicht noch eine Toilettenaufsicht zusätzlich. Einige Kinder wussten teilweise nicht, wie der richtige Toilettengang aussieht. Es schadet sicherlich, gerade bei den Kleinen aus den 1. Klassen, nicht, auch zuhause den korrekten Toilettengang (Spülen danach, Hände waschen...) nochmal zu üben.

Immer wieder Thema ist leider auch morgens der Aufenthalt einiger Kinder vor dem Schulgebäude. Hilfreich hierbei wäre, wenn Sie Ihre Kinder zur Schule bringen, sie dort zu verabschieden und nicht(teilweise gemeinsam) vor der Schule zu warten. Auf unseren schönen Schulhof hinten können sich die Kinder in den Pausen und auch morgens vor dem Unterricht aufhalten. Und bitte fahren Sie nicht hinten an der Kirche direkt zum Container(gerade heute kam es zu einer kritischen Situation). Insgesamt begrüßen wir es, wenn Ihre Kinder selbstständig zur Schule kommen.

Morgen (28.3) am letzten Schultag haben alle Kinder von 8.00-12.00 Uhr Klassenlehrerunterricht, in der letzten Stunde singen wir gemeinsam(in diesem Fall unter Aufsicht vor der Schule☺) Frühlingslieder. So haben die Kinder einen schönen Abschluss. Falls Ihre Kinder bei der Betreuten, dem Hort oder bei der OGTS angemeldet sind, werden Ihre Kinder natürlich nach der Schule betreut.

Am 22.4.24 ist wieder erster Schultag nach den Osterferien, an diesem Tag findet Unterricht nach Plan statt.

Dieser Schulbrief und viele andere hilfreiche Dinge sind übrigens auf unserer schönen neuen und von Frau Reese sehr gut gepflegten Homepage ersichtlich.

Ich danke unseren Lehrkräften und allen Mitarbeitern an unserer Schule für die immens geleistete Arbeit in den vergangenen Monaten und wünsche allen Mitarbeitern, Ihnen und Ihren Kinder schöne und entspannte Osterferien.

